

<b>Medio</b>	LA TERCERA
<b>Fecha</b>	18/12/2016
<b>Mención</b>	Jóvenes DC fijan domicilio político en al centroizquierda. Mención a la UAH.

### Jóvenes DC fijan domicilio político en al centroizquierda

Más de 200 militantes demócratacristianos menores de 35 años, entre los que figuran alcaldes y concejales electos en las pasadas municipales, se congregaron ayer en la Universidad Alberto Hurtado para participar en el primer encuentro generacional G-35, destinado a analizar la situación política y los desafíos que enfrentan en momentos en que sectores de la DC plantean la idea de llevar un candidato propio a primera vuelta y el término de la Nueva Mayoría.

En ese sentido, la G-35 fijó su domicilio político en la centroizquierda e hizo un llamado a la DC para seguir trabajando por una alianza de gobierno que "contemple las ideas y acciones de la Democracia Cristiana". Según este grupo, "reformas estructurales, gradualidad y crecimiento con equidad pueden ir de la mano".